conseguido ya poco menos que importancia monumental", dijo el Profesor Ready, "y su valor para los estudiosos será inestimable. Esta subvención tan generosa es una de las más ilustres de los últimos años en lo que se refiere a servicios de biblioteca. Desde que comenzó la filmación el pasado año, la Universidad McMaster ha adquirido unas 800 bobinas de microfilm que equivalen a cerca de 1.365.000 páginas de documentos." Se pondrán a disposición de todos los académicos de Canadá copias de los mismos.

Los Archivos Generales, que contienen de cinco a seis millones de páginas de documentos, están situados en un edificio de 9 pisos.

Fuente importante

Los Archivos Generales de Centroamérica están entre los tres o cuatro más importantes para el estudio del período colonial hispanoamericano.

Este proyecto permitirá ofrecer a las universidades canadienses gran cantidad de material sobre este período en campos diversos tales como literatura y religión, geografía, asuntos militares, sociología, economía y antropología.

Los Archivos Generales de Centroamérica contienen la mayor parte de los documentos coloniales de la zona y, hasta ahora, fos académicos han tenido que viajar a la ciudad de Guatemala para poder hacer investigación sobre el período colonial centroamericano.

Vagones de ferrocarril para México

La Compañía Nacional de Ferrocarriles Mexicanos ha pedido a la Hawker Siddeley Canada equipo de ferrocarril valorado en \$76.000.000.

La División Canadian Car de la compañía, situada en Thunder Bay, Ontario, construirá 200 vagones de pasajeros, cuya entrega está prevista para 1976-1977. Los vagones serán del tipo largo y liviano diseñados por la Hawker Siddeley para el gobierno de Ontario y el sistema de trenes de cercanía planeado por éste en el sur de Ontario y conocido como "GO Transit".

Aparatos domésticos

Según una encuesta de Estadística Canadá, en 1975, más del 50% de las familias canadienses tienen televisión en color. Desde abril de 1974 hasta abril de 1975, el número de familias con televisión en colores pasó del 44,5 al 53,4% de las 6.703.000 familias del país. Durante 1974, el número de familias con aparatos de televisión en blanco y negro pasó del 73,3 al 67,8%.

Esta última encuesta muestra también que durante 1974 el número de familias con dos o más automóviles pasó del 21,6 al 23%; el número de familias con un solo automóvil pasó del 56,4 a 55,9%; el número de familias con lavavajillas pasó del 12,9 al 15,2%; el número de familias propietarias de viviendas disminuyó del 62,8 anterior y del 63,6% de 1971 al 62%.

El 33,8% de las familias tenían bicicletas para adultos frente al 30,4% en 1974; el número de familias con radio FM pasó del 71,7% al 75,7%.

Asimismo, la encuesta muestra que el 99,3% de los hogares canadienses disponen de refrigeradores eléctricos; el 98,3% de radio, el 96,4% de teléfono y el 96,7% de agua caliente. En la encuesta de 1975, se incluyeron por primera vez las tres cuestiones siguientes: servicio de cablevisión, que existe en el 40,4% de las familias, motocicletas, en el 5% de las familias y hornos de microondas, en el 0,8% de las familias.

Programa canadiense de préstamos a estudiantes

El Ministro de Finanzas, Donald S. Macdonald, anunció el mes de enero que, de acuerdo con el Programa Canadiense de Préstamos a Estudiantes, desde el 1 de julio de 1974 hasta el 30 de junio de 1975, se habían concedido préstamos a 140.644 estudiantes por un valor de